

qu'il a singulièrement apprécié dans toutes les phases de la vie. Il avait déjà fait connaître en quelle estime il tenait M. l'abbé E. Bonneau en le nommant promoteur fiscal de la curie épiscopale, plus tard assesseur de l'officialité et vice promoteur de la Foi dans le procès de non-culte de la Vénérable Mère Marie de l'Incarnation.

Figure régulière et sympathique, esprit conciliant, cœur plein de mansuétude et de charité, âme vraiment sacerdotale, causeur aimable, homme très bien élevé, monsieur l'abbé Edouard Bonneau a été aimé, estimé, respecté de tous ceux qui l'ont connu. Un de ses amis les plus intimes a pu dire avec vérité : "*Il est mort sans ennemi.*" *Beati mites quia possidebunt terram* (Matth. 5, 4).

Nous l'avons connu nous-même intimement ce prêtre *simple et droit et craignant Dieu*, et nous ajoutons

a
r
f
F
V
F